

REFLEXIÓN
DEL DÍA

La oración es el ratón...

La Biblia dice:

Y ESTA ES LA CONFIANZA QUE TENEMOS EN ÉL, QUE SI PEDIMOS ALGUNA COSA CONFORME A SU VOLUNTAD, ÉL NOS OYE. Y SI SABEMOS QUE ÉL NOS OYE EN CUALQUIERA COSA QUE PIDAMOS, SABEMOS QUE TENEMOS LAS PETICIONES QUE LE HAYAMOS HECHO. (1 JUAN 5:14-15; RV 1960)

Piensa:

LA ORACIÓN ES EL RATÓN QUE LE PIDE A UN ELEFANTE QUE LO LLEVE.

Se encuentra en: Fe y vida cristiana: Nuestra relación con Jesús: Oración-2f

Contribución: R. A. Watterson. Ilustración: Jan McRae. Diseño: Stefan Merour.

Traducción: Adriana Vera y Antonia López.

Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2014.

